



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

Agradecimiento por la ayuda española para sofocar el incendio en Israel

9 de Diciembre de 2010

La Embajada de Israel quiere hacer público su agradecimiento, así como el del gobierno y el pueblo de Israel, por la ayuda y el apoyo prestado por el gobierno español para la extinción del trágico incendio en el Monte Carmel que se cobró 42 vidas humanas y causó el mayor desastre ecológico de la historia del Estado de Israel. La solidaridad española, así como la de otros países, fue decisiva para evitar que las consecuencias del fuego fueran aun más devastadores. Queremos destacar de un modo especial la pronta respuesta al llamamiento de Israel por parte del gobierno español con el envío de aviones con sus respectivas tripulaciones para luchar contra las llamas.

Asimismo, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, queremos manifestar nuestra gratitud al gran número de personas que nos hicieron llegar sus condolencias y sus muestras de solidaridad por teléfono, carta y correo electrónico.

Departamento de Prensa
Embajada de Israel
<http://embassies.gov.il/madrid>
Madrid, 9 de diciembre de 2010